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【校 訓】

＝野外研修（遠足）＝＝野外研修（遠足）＝
４月２８日
（ 月 ） に 本
校 全 学 年
の 野 外 研
修 （ 遠 足 ）

を実施しました。雨模様のあいにくの天気でしたが、それぞれの
場所で学級や学年の絆を深めたのではないでしょうか。学年・学
級レクやBBQ等を通して集団でのマナー
や行動規範についても楽しみながら学ん
だと思います。昨年度も雨だったので、

「誰が雨男・雨女だ！？」って思ってしまいます。（私が雨男なのかな？だとしたら、
ごめんね、みんな。）企画運営して頂いた各学年主任の先生方、そして引率して頂い
た担任・副担任の先生方、本当にありがとうございました。来年は絶対に晴れろ！

1学年 美らSUNビーチ（豊見城市）

2学年 美々ビーチ（糸満市）

3学年 西原きらきらビーチ（西原町）

<令和6年度高校総体 先行開催><令和6年度高校総体 先行開催>
【女子バドミントン部： ベスト８ベスト８】【男子バドミントン部： 石川一護石川一護 ベスト１６ベスト１６】
【弓道部： 個人個人 3位3位 長嶺咲良：九州大会派遣長嶺咲良：九州大会派遣】

先行開催（５／１７～）された高校総体（バドミントン・弓
道）において、那覇西高校は今年も見事で誇らしいくらいの 「那覇西LEGEND」「那覇西LEGEND」を残
してくれました。この勢いを受け継いで是非、他の部も輝かしい結果を残して欲しい
と思います。那覇西の目指す 「文武両道」「文武両道」を各会場でも
示し、選手及び人として周りから応援される生徒になっ

てください！そして周りを応援する生
徒になってください！男女バドミントン
部、弓道部のみんな、本当に素晴らしい

活躍でしたよ！ Go for Win!!Go for Win!!

【自衛隊からの感謝状贈呈】【自衛隊からの感謝状贈呈】
４月 ２ ３日 （ 水） に 自 衛隊

沖縄地方協力本部より若木
訓副本部長と大城真人
所長及 び 関 係 者 が 来 校 さ
れ、本校の自衛官募集や自
衛官志願者における協力に
対し感謝状と盾を頂きまし
た。国防というとても重要な
任務・使命を全うする本校の卒業生は立派な 「那覇「那覇
西LEGEND」西LEGEND」です。昨年度も感謝状を頂いたのです
が、昨年度は沖縄県内での表彰だったものが、今年

度は九州地区での表彰となってお
り、１ランク上での受賞です。本校卒
業生が各分野で活躍している話しも
伺い、とても校長として誇らしい思
いでした。那覇西は今後とも優秀な
人材を輩出し、地域や県、国に貢献
できる 「那覇西LEGEND」「那覇西LEGEND」となる人
材のの育成に取り組んで参ります。

＜交通安全講話＞＜交通安全講話＞
５月２８日（水）の１校時に本校体育館

で交通安全講話を開催しました。今年度
は豊見城警察署交通課の西原靖文様
を講師に迎え、「高校生の交通安全・事
故防止について」の演題で講話をして頂
きました。その日私（校長）は全国高等学
校長総会・研究協議会で出張のため、お話を聞くこ
とは出来なかったのですが、県内での交通事故によ
る死亡件数の推移や高校生の交通事故の現状等、
データを基に分かりやすくお話頂いたそうです。生
徒の皆さんは、いずれ車両運転者になります。車両
は、行動範囲が広がり利便性も増しますが、その分
責任と事故等を起こした場合の賠償も求められま

す 。 一 人 ひ と り が そ の 自 覚 の 下
に、責任ある大人へとなってもら
いたいものです。講演を頂きまし
た西原さん、本当にありがとうご
ざいました。また、企画運営して
頂いた安裕先生もありがとう！
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＜新しい製氷機、体育館に設置！＞＜新しい製氷機、体育館に設置！＞
昨年度故障し、製氷でとても苦し

い状態が続いていたのですが、PT
Aからの多大なるご支援を頂き、新
しい製氷機が4月に体育館に設置
されました。5年リースによる設置
ですが、部活動の盛んな本校にあっ
ては、「氷」はある意味、非常に重要
な命綱です。家庭科の授業でも大い
に活用が期待され、本当に感謝申し
上げます。那覇西PTAの方々、そし
ていろいろと尽力頂いた前原教頭、
本当にありがとうございました。

【授業参観・PTA総会・PTA進路講演会】【授業参観・PTA総会・PTA進路講演会】
５月１８日（日）に今年度のPTA総会を開催しました。その前後である４校時に授

業参観を、総会後にPTA進路講演会を入れ、授業参観では、本校の先生方が素晴
らしい授業を展開して頂き、生徒一人ひとりの普段からの頑張りを見て頂けたので
はないのでしょうか。今年は津波古会長を筆頭に新しい役員の
方々、那覇西高校を更に盛り上げてください！また、感謝状を受
賞されました辺土名さん、城間さん、安藤さん、横山さん、

具志さん、本当にこれまでのご尽力に対
し、深く感謝申し上げます。皆さんも立派な
「那覇西LEGEND」「那覇西LEGEND」の保護者です。進路講
演会では、まなびシード代表取締役の久米
忠史様より「子どもを進学させるお金の
話～奨学金を正しく活用する方法～」の演題で昨年度に引

き続き、有益な情報を快活な話しっぷりで一気にして頂きました。久米様、本当にありがとうございました。
今回、企画・運営してくれた真士先生、PTA事務の香さん、和子さんも本当にお疲れ様でした。

PTA会長 津波古　修

宮城宏行

花城春江

諸見里麻衣子

石垣長芳

前原　巧 （教頭）

R７年度の会長・副会長

PTA副会長

～生徒総会・高校総体激励式～～生徒総会・高校総体激励式～
５月２１日（水）の５・６校時に本

校体育館で「生徒総会」及び「高校
総体の激励式」を実施しました。生
徒総会は生徒が自治を学ぶ良い機
会であり、学校をより良くしていこうとする思いを

お互いで確認し合う機会でも
あります。今年度は生徒から
の追 加質問 に、 生徒指導 部、
環境保健部、体育科の各主任
の先生方が真摯に答え、より
成熟した生徒総会だったと思

います。その後の「高校総体激励
式」では、各部の決意表明の後、
男子サッカー部による恒例の全
体応援で、那覇西高校としての一
体感と絆を更に強くし、見事な盛

り上がりで終わりました。本当に素晴らしい生徒の
素 敵 な 学 校 だ な っ て 思 い
ます！企画・運営に当たっ
た生徒会執行部の皆さん、
そ し て 大 斗 先 生 、 千 恵 先
生、本当にありがとう。

【3学年「小論文ガイダンス」【3学年「小論文ガイダンス」
＆職員「小論文研修会」】＆職員「小論文研修会」】

４月３０日（水）に第一学習社か
ら岡田陽子先生を講師として招
き、3年生に対して「小論文ガイダ
ンス」を実施して頂きました。これ
から入試で必要となる志願理由書
や自己PR文の作成メソッドや最
新の出題傾向等について分かりや

すく指導してもらいました。出願する大学が求める
アドミッションポリシー
を意識 しなが ら、ど の
ように自分自身の長所
や利点を文章で表現す
るかの技法をしっかりと学べたと思います。また、そ
の日の放課後には先生方を対象とした指導する立
場で必要な技法等の研修会も開催して頂きました。
私（校長）も受講し、先生方にとって
も添削指導する上で多くの学びがあ
ったのではないでしょうか。是非、今
回の２つの研修会を基に、生徒・職員
お互いが必要な知識と技法を駆使し
て、3年生の進路実現に向けて取り

組んでください。ご指導頂
いた岡田先生、本当にあり
がとうございました。また、
企 画 運 営 し て 頂 い たさつ
き先生もお疲れ様でした。

Music for Your Pleasure （今月の音楽）
ショパン ピアノソナタ第2番より「第３楽章」ショパン ピアノソナタ第2番より「第３楽章」

ピアノ音楽の可能性を大きく広げ、「ピ
アノの詩人」と呼ばれたショパン。祖国
ポーランドへの郷愁を抱きつつ、フラン
スのパリで39歳の若さでこの世を去
りました。フランス人作家ジョルジュ・
サンドとの10年にも及ぶ関係はとても

有名で、彼女はショパンにとってミューズであり、恋人
であり、そして母でした。マヨルカ島で共に過ごした冬
は、ショパンの生涯で最も創造的な時期で、そんな幸
せに満ち溢れた時に書かれたのがこのピアノソナタで
す。第3楽章は、当時健康面で深刻な状態にあったショ
パンのその後の死を暗示するかのような暗く重い響き
で始まります。幸せとは全くかけ離れた葬送行進曲で
す。途中での安らぎと天国への憧れ、慰めを求めるか
のような旋律にショパンの孤独を一層強く感じます。
諦観と憧憬、この2つが見事に表現された名曲です。
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